



LED-Kanal „LUXline“

Nr. 873, 22 x 22 mm

- PET transluzent.
- Mit herausnehmbarer Klappe.
- Kombinierbar mit verschiedenen Sockelleisten.
- Verfügbares Zubehör: Eckstück 87301

Werkstoff: Polyäthylen-Terephthalat (PET)

Zubehör: Eckstück.
Geeignet für: Designbelag / LVT Click und Loose Lay, Designbelag / LVT Dryback, Textile und elastische Bodenbeläge, Laminat / Multilayer, Fertigparkett, Massivholzböden, Keramische Fliese / Steinböden
Montageart: Clipsen

LUXline ist ein PET-Kanal für den Boden-, Wand- oder Deckenbereich – je nach dem wo LED-Beleuchtung gewünscht wird. Darüber hinaus ist er perfekt kombinierbar mit Sockelleisten, die eine Bodenabdeckbreite von 19 – 22 mm haben.

Im Boden- und Sockelbereich schafft LUXline in Verbindung mit selbstklebenden LED-Bändern eine ideale Nacht- oder Notbeleuchtung und sorgt so für Sicherheit.

Ausgestattet mit Langlöchern auf der Rückseite lässt sich der Kanal leicht auf der Wand verschrauben und optimal ausrichten. Alternativ kann er auch verklebt werden. Die Sockelleiste wird anschließend einfach obenauf montiert.

Auf der Vorderseite ist der LED-Kanal mit einer abnehmbaren Klappe versehen, die jederzeit Zugang zu der Technik erlaubt.



LED-Duct „LUXline“

no. 873, 22 x 22 mm

- PET transluzent.
- With removable flap.
- Combinable with various skirting boards.
- Available accessories: Corner piece 87301

Material: Polyethylene terephthalate (PET)

Accessories: Corner piece.
Suitable for: Design flooring / LVT click and loose lay, Design flooring / LVT dryback, Textile and elastic floor coverings, Laminate / multilayer, Finished parquet, Massive wooden flooring, Ceramic tiles / Stone floorings
Installation: clipsing

LUXline is a PET channel for floor, wall or ceiling - depending on where LED lighting should be positioned. Moreover, it's perfectly combinable with skirting boards with a floor covering width of 19 - 22 mm.

Especially in the floor / skirting area LUXline creates an ideal night or emergency lighting, thus ensuring safety.

Equipped with elongated holes on the back the duct can be easily aligned and screwed onto the wall. Alternatively, it can also be glued. The skirting board can then simply be mounted atop.

The front of the LED duct is equipped with a removable lid that allows access to the LED strip at all times.